
沖縄平和行進 感想文 

今回、初めて平和行進に参加しました。行進は１日だったのですが、運動不足の体

には少しきつく感じましたが、仲間とともに歩くことで、最後まで歩き続ける事がで

きました。事前に沖縄について、学習をしてから現地に入りましたが、実際にひめゆ

り平和記念資料館で学ぶ事で、戦争の悲惨さを想像することができました。私たちが

できる事は平和行進を継続することで、新たに参加した若者が戦争について考えてく

れること。風化させないこと。共に考える仲間を作ることだと思いました。また、来

年も新たな仲間が参加できるように、準備をしていきたいと思います。 

（関西地方 神戸支部 川井田倫明） 


